

undefined - lundi 22 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Bilan très positif pour la première fête médiévale de Kern

Suzanne Berger



**Le Moyen-Âge a fait se déplacer les foules ce samedi pour une journée entre combats à l'épée, tir à l'arc ou adouvements de jeunes chevaliers.**

La première fête médiévale de Kern a eu lieu le samedi 20 mai. Tous les indicateurs sont au vert pour l'association des Mondes de Kern. Une affluence record : tout l'après-midi, les parkings pourtant importants étaient saturés.

### • Une deuxième édition actée

De nombreuses attractions qui ont fonctionné sans arrêt, comme le tir à l'arc, les combats à l'épée ou l'adoubement des enfants qui sont devenus chevaliers ce jour-là, mais aussi les démonstrations équestres et le spectacle de feu en soirée. Une vingtaine d'artisans qui présentaient des produits très diversifiés. Et trois autres compagnies médiévales qui, avec Les Monde Kern, ont rempli l'espace de costumes plus recherchés les uns que les autres. Tout pour

satisfaire les spectateurs, qui, soyons certains, reviendront l'an prochain pour la prochaine fête médiévale du village.



*De gentes dames dans des costumes chatoyants.*



*Les combats à l'épée ont comblé le public. Photo*